
Kampfbeter helfen den religiösen Geistern ihre bösen Absichten umzusetzen 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, 
sondern nur darum SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu 
machen, damit man positive Änderungen herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus 
Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, wenn es endlich ein Nach- 
und Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen dienen, 
denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir 
auf den rechten Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle 
Landes – Grenzen hinaus einer der guten Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden 
wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die Menschheit von Gott immer 
gewesen ist. 

(Videos sind so nicht vorhanden, doch kommt es auf den Text und Inhalt darauf an) 

1. Anja A.B. -Z sagt: 
September 24, 2020 um 7:32 am BEARBEITEN 
 

Guten Morgen allerseits 

Ich fragte mich heute Morgen, warum so viele damit rechnen, dass in der Impfung gegen den Covid 19 
ein Chip drin sein könnte um uns Menschen das Malzeichen zu verpassen. Ich möchte gerne darauf 
hinweisen, dass man dies damals auch beim Obamacare „sah“ und durch das, dies schon damals bis 
heute schwerst umkämpft ist.. das heisst, dies würde Menschen helfen (Obamacare), doch man bremst 
da noch immer aus, noch besser, man will es gerne ganz weghaben. Die kleinen Bürger, also keine 
Reiche, zählen da dann nichts.. das haben viele Gläubige auch noch unterstützt, dass alles dort noch so 
ist wie es ist.. doch oha.. es war kein Malzeichen.. aber eben.. viele Kämpfen ja noch heute dagegen 
usw.. 

Was ich nicht verstehe, warum man dies nicht beachten möchte; weil ich darüber schreibe? Auch hier 
muss ich wieder bekennen, KEINER hat hier Hintergedanken. Man darf das böse nicht unterschätzen, 
denn Menschen sind auch da unbewusst gerne Werkzeuge (Hinweis: Das wissen ja die Kampfbeter, da 
sie ja dies gerne ihren Feinden antun und Mächten die sie bekämpfen, nur so nebenbei und auch da 
usw.). Es sieht alles gut aus, klingt auch gut.. aber die Gefahr steckt darin. 

Ich verstehe auch nicht, dass man ausgerechnet dieses Gelände für den Bau nehmen musste, Bäume 
mussten gefällt werden für etwas was für die Natur/Umwelt wäre. Man muss nur hinhören, da sind 
keine Hintergedanken, doch kann man dies alles als Werkzeug missbrauchen.. sicher nicht heute.. doch 
ist dies machbar.. 

Nochmals, da macht keiner bewusst mit (Welt).. doch laufen wir darein. U. Bereinige mit mir, ich 
warte.. es kann doch nicht sein, dass du weisst, dass Bereinigen sein muss, alles andere vorschiebst 
aber, um ja nicht mit mir zu bereinigen.. ja, ist nur ein Teil.. tue endlich was du tun musst, denn du sagst 
ja, du willst in den Himmel und erkanntest der Weg ist schmal.. ist so, er ist seehr schmal.. ich warte! 
Und hört auf mit Kampfgebete.. Segnen nicht verfluchen, NICHT bekämpfen usw, das macht mich 
heute noch zornig, dass ihr Jesus sagt zu dienen, aber auch in diesem Punkt seinen Willen untergräbt 
und ihn so verkauft wie er nicht ist und euch dient, um euch zu erhöhen, die es betrifft.. Feinde Segnen 
und bei Jesus für ihn bitten usw., ansonsten ist man KEIN Kind des höchsten, dazu gehört auch 
bereinigen mit dem GEGNER, liebe Leute, die es auch mir gegenüber betrifft! Kampfgebete müssen 
SOFORT aufhören! Für uns alle.. es hat genug gebrannt (Auch Regenwald, nochmals, sichtbar erkennt 
man anderes, doch wird es geistig ausgelöst und daran sind Kampfbeter täglich die Meister, sie wissen, 
die es betrifft, sie lösen böses los, doch das böse hat eben auch seine Pläne wie man sieht).. wir haben 
uns verstanden! Es sind auch genug Tiere wie Natur und Menschen usw zum Opfer gefallen, habt ihr 
das auch verstanden? Big One (Erdbeben)? Na, es gab ein Historischer Waldbrand (Eure 
Kriegsdämonen haben ihre Pläne, auch wenn sie eure gerne mit erfüllt hatten oder haben. U. ich will 
deine Asthma nicht, ich bin es die gerne deine Krankheiten ob erfunden oder nicht bekommen sollte, es 
ist anders bei mir als sonst, aber diesmal NEIN; sie geben ihren Feinden Krankheiten und stehlen ihnen 



deren Gesundheit und noch vieles mehr, das geht nur so, da dies alles Dämonisch ist, durch 
Kampfgebete usw. ja, schreckliche Wahrheit! Wahre Anbet
so ab, seit mehr als 1000 Jahren.. die einen bekommen sogar auch unbewusst Gesundheit von anderen 
ab über, doch ist das nur, da Dämonen diese auf ihre Art Segnen die ihnen UNBEWUSST unterstützen, 
denn das Reich des bösen funktioniert hier auch so, denn Anbetung von Gläubigen bekommen sie. SO 
IST ES! Aufhören damit! https://denkensweise.files.wordpress.com/2020/0
antichristen.pdf .. nochmals, ich habe euch nicht als Feind ausgesucht, auch nicht die Welt, denn die 
gesamte Welt leidet und weiss es nicht mal, was ihr Geistig fabriziert. Ich lege Zeugnis gegen euch ab.. 
denn dazu wurde ich auch berufen, und nochmals: Jesus hat mich nach Hesekiel auch berufen, damit 
ich Zeugnis gegen das Haus Gottes ablege, das tue ich und das zeigt auch was die Kampfbeter tun.. sie 
dienen dem Teufel nicht Gott! Jeder Tag ist irgendwo ein Armageddon geistig über e
sie sammeln sich um ihn zu zerstören 
sie tun oder anderes, bis in den Tod, wenn alles gelingt, Täglich, wird Leben zerstört, auch wenn 
Menschen oder Tiere überleben, die Frage is
wäre der 3. Weltkrieg.. Weiter: auch da tun viele als ob sie gutes Wollen tun, doch oha, ihr wahres 
Wesen kommt zum Vorschein, Gutes tun, taten sie nur um an eine Stellung zu kommen, denn so geht 
nicht DER Antichrist vor, nein, sondern ANTICHRISTEN, die gegen Gottes Ordnung verstossen.. es 
gibt Gläubige Antichristen, die im Namen Jesus kommen und böses über Menschen bringen und sie 
zum bösen verführen auf verschiedene Arten, doch es gibt auch Ungläubig
weil sie wollen, nein, man machte das böse und böse tun zum ALLMÄCHTIGEN GOTT und lebt dies 
auch Gesetzlich gerne wo auch Kampfbeter geistig beeinflussen als der rechte Weg und 
obwohl dies alles gegen das Gute und gute
machen sie böse, aus böse gut.. darin ist die U. auch MEISTER, ich nenne sie da Meister, denn das wi
sie ja auch sein, doch nur in
bekanntlich bei den Gläubigen an, im Hause Gottes, doch owe, die betreffenden sind Taub und blind, 
die es betrifft, da sie über alles stehen wollen und Einsicht und Umkehr und sich Jesus unterstellen und 
mit feinden bereinigen, kommt nicht in Frage, da 
sind Gott gleich. Dies ist meine Feststellung und betrifft solche wie die U. Wie gesagt, wenn solches 
geschieht in der Welt, dann wissen sie nicht was sie tun.. bei Gläubigen müsste es Klick machen, be
denen es betrifft, da sie ja sagen Jesus zu lieben und Busse Umkehr und BEREINIGEN und zwar im 
Rechten, denn darin ist Gottes furcht zu finden. Verführung im Namen Gottes ist eines der grössten 
Verbrechen und doch denken sie vor Gott davon zu kommen, Wei
Danke fürs darüber Nachdenken und beten.. Gottes Segen Ani
 

2.  
3.  
4. Anja A.B. -Z sagt: 

September 24, 2020 um 9:09 am BEARBEITEN
 

Dieses habe ich noch ergänzt und darunter noch ein wichtiger Zusatz, wo man wirklich endlich darüber 
nachdenken sollte: 

Nochmals, da macht keiner bewusst mit (Welt).. doch laufen wir darein. U. Bereinige mit mir, ich 
warte.. es kann doch nicht sein, dass du weisst, dass Bereinigen sein muss, alles andere vorschiebst 
aber, um ja nicht mit mir zu bereinigen
ja, du willst in den Himmel und erkanntest der Weg ist schmal.. ist so, er ist seehr schmal.. ich warte! 
Und hört auf mit Kampfgebete.. Segnen nicht verfluchen, NICHT bekämpfen usw, das 
heute noch zornig, dass ihr Jesus sagt zu dienen, aber auch in diesem Punkt seinen Willen untergräbt 
und ihn so verkauft wie er nicht ist und euch dient, um euch zu erhöhen, die es betrifft.. Feinde Segnen 
und bei Jesus für ihn bitten usw., anso
bereinigen mit dem GEGNER, liebe Leute, die es auch mir gegenüber betrifft! Kampfgebete müssen 
SOFORT aufhören! Für uns alle.. es hat genug gebrannt (Auch Regenwald, nochmals, sichtbar erkennt 
man anderes, doch wird es geistig ausgelöst und daran sind Kampfbeter täglich die Meister, sie wissen, 
die es betrifft, sie lösen böses los, doch das böse hat eben auch seine Pläne wie man sieht).. wir haben 
uns verstanden! Es sind auch genug Tiere wie Natur und M
das auch verstanden? Big One (Erdbeben)? Na, es gab ein Historischer Waldbrand (Eure 
Kriegsdämonen haben ihre Pläne, auch wenn sie eure gerne mit erfüllt hatten oder haben. U. ich will 
deine Asthma nicht, ich bin es
ist anders bei mir als sonst, aber diesmal NEIN; sie geben ihren Feinden Krankheiten und stehlen ihnen 
deren Gesundheit und noch vieles mehr, das geht nur so, da dies alles Dämonisch i
Kampfgebete usw. ja, schreckliche Wahrheit! Wahre Anbeter sollten offen darüber beten, denn dies lief 
so ab, seit mehr als 1000 Jahren.. die einen bekommen sogar auch unbewusst Gesundheit von anderen 

deren Gesundheit und noch vieles mehr, das geht nur so, da dies alles Dämonisch ist, durch 
Kampfgebete usw. ja, schreckliche Wahrheit! Wahre Anbeter sollten offen darüber beten, denn dies lief 
so ab, seit mehr als 1000 Jahren.. die einen bekommen sogar auch unbewusst Gesundheit von anderen 

, doch ist das nur, da Dämonen diese auf ihre Art Segnen die ihnen UNBEWUSST unterstützen, 
des bösen funktioniert hier auch so, denn Anbetung von Gläubigen bekommen sie. SO 

https://denkensweise.files.wordpress.com/2020/02/kampfbeter
.. nochmals, ich habe euch nicht als Feind ausgesucht, auch nicht die Welt, denn die 

gesamte Welt leidet und weiss es nicht mal, was ihr Geistig fabriziert. Ich lege Zeugnis gegen euch ab.. 
berufen, und nochmals: Jesus hat mich nach Hesekiel auch berufen, damit 

ich Zeugnis gegen das Haus Gottes ablege, das tue ich und das zeigt auch was die Kampfbeter tun.. sie 
dienen dem Teufel nicht Gott! Jeder Tag ist irgendwo ein Armageddon geistig über e
sie sammeln sich um ihn zu zerstören – Geistig erst und sichtbar kommen andere die nicht wissen was 
sie tun oder anderes, bis in den Tod, wenn alles gelingt, Täglich, wird Leben zerstört, auch wenn 
Menschen oder Tiere überleben, die Frage ist dann wie und was ihn weiter einholt.. doch das letzte 
wäre der 3. Weltkrieg.. Weiter: auch da tun viele als ob sie gutes Wollen tun, doch oha, ihr wahres 
Wesen kommt zum Vorschein, Gutes tun, taten sie nur um an eine Stellung zu kommen, denn so geht 

t DER Antichrist vor, nein, sondern ANTICHRISTEN, die gegen Gottes Ordnung verstossen.. es 
gibt Gläubige Antichristen, die im Namen Jesus kommen und böses über Menschen bringen und sie 
zum bösen verführen auf verschiedene Arten, doch es gibt auch Ungläubige Antichristen.. doch nicht 
weil sie wollen, nein, man machte das böse und böse tun zum ALLMÄCHTIGEN GOTT und lebt dies 
auch Gesetzlich gerne wo auch Kampfbeter geistig beeinflussen als der rechte Weg und 
obwohl dies alles gegen das Gute und gute wie rechte Tun handelt, das ist eine riesige Sünde.. aus gute 
machen sie böse, aus böse gut.. darin ist die U. auch MEISTER, ich nenne sie da Meister, denn das wi

n Richtung falsches tun und zwar dann bewusst. Das Gericht fän
bekanntlich bei den Gläubigen an, im Hause Gottes, doch owe, die betreffenden sind Taub und blind, 
die es betrifft, da sie über alles stehen wollen und Einsicht und Umkehr und sich Jesus unterstellen und 
mit feinden bereinigen, kommt nicht in Frage, da wo sie wirklich müssen (Nur so wie es dient), denn sie 
sind Gott gleich. Dies ist meine Feststellung und betrifft solche wie die U. Wie gesagt, wenn solches 
geschieht in der Welt, dann wissen sie nicht was sie tun.. bei Gläubigen müsste es Klick machen, be
denen es betrifft, da sie ja sagen Jesus zu lieben und Busse Umkehr und BEREINIGEN und zwar im 
Rechten, denn darin ist Gottes furcht zu finden. Verführung im Namen Gottes ist eines der grössten 
Verbrechen und doch denken sie vor Gott davon zu kommen, Weil sie es nur so verstehen wollen. 
Danke fürs darüber Nachdenken und beten.. Gottes Segen Ani 

BEARBEITEN 

Dieses habe ich noch ergänzt und darunter noch ein wichtiger Zusatz, wo man wirklich endlich darüber 

Nochmals, da macht keiner bewusst mit (Welt).. doch laufen wir darein. U. Bereinige mit mir, ich 
warte.. es kann doch nicht sein, dass du weisst, dass Bereinigen sein muss, alles andere vorschiebst 
aber, um ja nicht mit mir zu bereinigen.. ja, ist nur ein Teil.. tue endlich was du tun musst, denn du sagst 
ja, du willst in den Himmel und erkanntest der Weg ist schmal.. ist so, er ist seehr schmal.. ich warte! 
Und hört auf mit Kampfgebete.. Segnen nicht verfluchen, NICHT bekämpfen usw, das 
heute noch zornig, dass ihr Jesus sagt zu dienen, aber auch in diesem Punkt seinen Willen untergräbt 
und ihn so verkauft wie er nicht ist und euch dient, um euch zu erhöhen, die es betrifft.. Feinde Segnen 
und bei Jesus für ihn bitten usw., ansonsten ist man KEIN Kind des höchsten, dazu gehört auch 
bereinigen mit dem GEGNER, liebe Leute, die es auch mir gegenüber betrifft! Kampfgebete müssen 
SOFORT aufhören! Für uns alle.. es hat genug gebrannt (Auch Regenwald, nochmals, sichtbar erkennt 

res, doch wird es geistig ausgelöst und daran sind Kampfbeter täglich die Meister, sie wissen, 
die es betrifft, sie lösen böses los, doch das böse hat eben auch seine Pläne wie man sieht).. wir haben 
uns verstanden! Es sind auch genug Tiere wie Natur und Menschen usw zum Opfer gefallen, habt ihr 
das auch verstanden? Big One (Erdbeben)? Na, es gab ein Historischer Waldbrand (Eure 
Kriegsdämonen haben ihre Pläne, auch wenn sie eure gerne mit erfüllt hatten oder haben. U. ich will 
deine Asthma nicht, ich bin es die gerne deine Krankheiten ob erfunden oder nicht bekommen sollte, es 
ist anders bei mir als sonst, aber diesmal NEIN; sie geben ihren Feinden Krankheiten und stehlen ihnen 
deren Gesundheit und noch vieles mehr, das geht nur so, da dies alles Dämonisch i
Kampfgebete usw. ja, schreckliche Wahrheit! Wahre Anbeter sollten offen darüber beten, denn dies lief 
so ab, seit mehr als 1000 Jahren.. die einen bekommen sogar auch unbewusst Gesundheit von anderen 

deren Gesundheit und noch vieles mehr, das geht nur so, da dies alles Dämonisch ist, durch 
er sollten offen darüber beten, denn dies lief 

so ab, seit mehr als 1000 Jahren.. die einen bekommen sogar auch unbewusst Gesundheit von anderen 
, doch ist das nur, da Dämonen diese auf ihre Art Segnen die ihnen UNBEWUSST unterstützen, 

des bösen funktioniert hier auch so, denn Anbetung von Gläubigen bekommen sie. SO 
2/kampfbeter-dienen-dem-

.. nochmals, ich habe euch nicht als Feind ausgesucht, auch nicht die Welt, denn die 
gesamte Welt leidet und weiss es nicht mal, was ihr Geistig fabriziert. Ich lege Zeugnis gegen euch ab.. 

berufen, und nochmals: Jesus hat mich nach Hesekiel auch berufen, damit 
ich Zeugnis gegen das Haus Gottes ablege, das tue ich und das zeigt auch was die Kampfbeter tun.. sie 
dienen dem Teufel nicht Gott! Jeder Tag ist irgendwo ein Armageddon geistig über einen Menschen, 

Geistig erst und sichtbar kommen andere die nicht wissen was 
sie tun oder anderes, bis in den Tod, wenn alles gelingt, Täglich, wird Leben zerstört, auch wenn 

t dann wie und was ihn weiter einholt.. doch das letzte 
wäre der 3. Weltkrieg.. Weiter: auch da tun viele als ob sie gutes Wollen tun, doch oha, ihr wahres 
Wesen kommt zum Vorschein, Gutes tun, taten sie nur um an eine Stellung zu kommen, denn so geht 

t DER Antichrist vor, nein, sondern ANTICHRISTEN, die gegen Gottes Ordnung verstossen.. es 
gibt Gläubige Antichristen, die im Namen Jesus kommen und böses über Menschen bringen und sie 

e Antichristen.. doch nicht 
weil sie wollen, nein, man machte das böse und böse tun zum ALLMÄCHTIGEN GOTT und lebt dies 
auch Gesetzlich gerne wo auch Kampfbeter geistig beeinflussen als der rechte Weg und Gutes tun 

wie rechte Tun handelt, das ist eine riesige Sünde.. aus gute 
machen sie böse, aus böse gut.. darin ist die U. auch MEISTER, ich nenne sie da Meister, denn das will 

Richtung falsches tun und zwar dann bewusst. Das Gericht fängt 
bekanntlich bei den Gläubigen an, im Hause Gottes, doch owe, die betreffenden sind Taub und blind, 
die es betrifft, da sie über alles stehen wollen und Einsicht und Umkehr und sich Jesus unterstellen und 

wo sie wirklich müssen (Nur so wie es dient), denn sie 
sind Gott gleich. Dies ist meine Feststellung und betrifft solche wie die U. Wie gesagt, wenn solches 
geschieht in der Welt, dann wissen sie nicht was sie tun.. bei Gläubigen müsste es Klick machen, bei 
denen es betrifft, da sie ja sagen Jesus zu lieben und Busse Umkehr und BEREINIGEN und zwar im 
Rechten, denn darin ist Gottes furcht zu finden. Verführung im Namen Gottes ist eines der grössten 

l sie es nur so verstehen wollen. 

Dieses habe ich noch ergänzt und darunter noch ein wichtiger Zusatz, wo man wirklich endlich darüber 

Nochmals, da macht keiner bewusst mit (Welt).. doch laufen wir darein. U. Bereinige mit mir, ich 
warte.. es kann doch nicht sein, dass du weisst, dass Bereinigen sein muss, alles andere vorschiebst 

.. ja, ist nur ein Teil.. tue endlich was du tun musst, denn du sagst 
ja, du willst in den Himmel und erkanntest der Weg ist schmal.. ist so, er ist seehr schmal.. ich warte! 
Und hört auf mit Kampfgebete.. Segnen nicht verfluchen, NICHT bekämpfen usw, das macht mich 
heute noch zornig, dass ihr Jesus sagt zu dienen, aber auch in diesem Punkt seinen Willen untergräbt 
und ihn so verkauft wie er nicht ist und euch dient, um euch zu erhöhen, die es betrifft.. Feinde Segnen 

nsten ist man KEIN Kind des höchsten, dazu gehört auch 
bereinigen mit dem GEGNER, liebe Leute, die es auch mir gegenüber betrifft! Kampfgebete müssen 
SOFORT aufhören! Für uns alle.. es hat genug gebrannt (Auch Regenwald, nochmals, sichtbar erkennt 

res, doch wird es geistig ausgelöst und daran sind Kampfbeter täglich die Meister, sie wissen, 
die es betrifft, sie lösen böses los, doch das böse hat eben auch seine Pläne wie man sieht).. wir haben 

enschen usw zum Opfer gefallen, habt ihr 
das auch verstanden? Big One (Erdbeben)? Na, es gab ein Historischer Waldbrand (Eure 
Kriegsdämonen haben ihre Pläne, auch wenn sie eure gerne mit erfüllt hatten oder haben. U. ich will 

die gerne deine Krankheiten ob erfunden oder nicht bekommen sollte, es 
ist anders bei mir als sonst, aber diesmal NEIN; sie geben ihren Feinden Krankheiten und stehlen ihnen 
deren Gesundheit und noch vieles mehr, das geht nur so, da dies alles Dämonisch ist, durch 
Kampfgebete usw. ja, schreckliche Wahrheit! Wahre Anbeter sollten offen darüber beten, denn dies lief 
so ab, seit mehr als 1000 Jahren.. die einen bekommen sogar auch unbewusst Gesundheit von anderen 



ab über, doch ist das nur, da Dämonen diese auf ihre Art Segnen die ihnen UNBEWUSST unterstützen, 
denn das Reich des bösen funktioniert hier auch so, denn Anbetung von Gläubigen bekommen sie. SO 
IST ES! Aufhören damit! 

Jesus hatte dem Teufel in der Wüste widerstanden, wer sind wir Menschen denn, wenn wir denken, wir 
könnten das tun ohne Jesus Führung und wahrer Nachfolge? Der Teufel verspricht Macht und Reichtum 
usw., aber er macht dir auch alles Untertan usw., wenn man ihn anbetet und dann noch als Gott Vater 
und Jesus erhöht; dies haben viele Christen unbewusst getan, doch so dienen sie nicht Jesus. Viele 
denken, dass Arme und Obdachlose, selber schuld sind (nicht alle stehen dazu, alles wird zu ihren 
Diensten eingesetzt, doch ihre Lehren wo sie auch zusätzlich aufsaugen, zeigen ihre wahres Wesen, 
auch ihre Widersprüche deckt sie auf), daher kann man den Obamacare auch bekämpfen, da sie ja 
selber schuld wären. U. steht zwar nicht dazu, doch in den Kampfgebeten geht es auch darum um 
Reichtum und sie will ja den 10. Teil und mehr (Wohlstand usw. steht ja in den Kampfgebeten), geistig 
erkämpfen, Jesus hätte es versprochen, du musst, darin alleine ist es schon versteckt, doch sie will es 
nicht sehen, sie bekämpft solche Gedanken als Angriffe. Amerika gibt das offene Bild dazu, nur 
Reichtum ist ein Segen Gottes, da ist der falsche Allmächtige Gott, den man gerne als Vater benennt, 
der in der Offenbarung dem Sohn das Reich über geben muss. Jesus will sein Reich auf Erden endlich 
bringen, doch diese Kampfbeter kämpfen mit dem Teufel (Kriegsgott) und seinen gefallenen Engel 
gegen Gottes Pläne. Dieser Krieg wäre etwas zwischen Teufel und Gott, wie zwischen den Engel Gottes 
und Engel des Teufels, doch diese Kampfbeter denken, sie selber als falsche Kriegshelden müssen 
mitkämpfen (der Teufel will ja das Himmelreich auf Erden verhindern und dass die Herrschaft Jesus 
bekommt usw).. doch der Mensch ist nur dazu da um sein Leben auf Erden korrekt und in Gottes 
Willen zu leben, da gibt es kein Durchboxen, keine Kriege und Hinterlist.. nichts.. denn Demut ist darin 
nicht zu finden wie auch Gottesfurcht und Nächstenliebe. 

Wer versteht den endlich auch schon durch das Jesus dem Teufel in der Wüste widerstand, dass der 
Teufel ein Religiöser Geist ist.. alles ist unter seiner Herrschaft, bis heute! Macht die Augen auf.. 
erkennt endlich das der Teufel nur Angst vor dem echten lebendigen Jesus hat, wir müssen nur Jesus 
dienen und ihm gehorchen, wir dürfen und können nicht den Teufel und Dämonen bekämpfen, da man 
so mit ihnen arbeitet und der Teufel ist nun mal ein Spieler, auch lenkt der Teufel gerne vom wahren 
Weg ab, denn den darf man unter keinen Umständen begehen, denn er will an der Macht bleiben.. 

Überwinden heisst, mit Jesus den rechten Weg gehen, Bereinigen und Aufarbeit und in Busse zu leben, 
sprich, Jesus arbeitet alles auf, was er arbeiten wird, bis es bewusst wird und so kann er dann nach der 
Reue und Busse des Menschen diese Sündenwohnung wo den Dämonen legales Wohnhaus in einem 
Menschen gibt wegnehmen (Bibelstellen: Rückkehr des Unreinen Geistes, will ja Jesus verhindern), 
damit diese nicht zurück kehren können, doch dann lässt man die Finger bewusst von der Sünde, sonst 
kehren sie zurück mit 7 weitern. 

Warum will man das nicht verstehen? Ganz einfach, weil man verbreitete, dass der Teufel automatisch 
Gläubige angreift, viele kommen plötzlich in Bedrängnis geistig, doch hat man Lehren, wo diese 
beruhigt (oder bei Kampfbetern heisst es, ihre erwählten Feinde würden Hexerei betreiben, was nicht 
stimmt, denn diese Geister wollen Krieg und böses und Unvergebenheit usw. das erfüllen Kampfbeter; 
sorry, ist so), denn dank den falschen Lehren, erkennt man nicht, dass man dem Teufel dann so 
unbewusst eine Türe öffnete.. Erlöse uns von dem bösen, steht im Gebet und „Führe uns nicht in 
Versuchung“. Jeder der auf Abwege in Namen Jesus führt, der führt in Namen Jesus auf Abwege, daher 
ist das Gebet auch sehr genau, doch muss man dies erkennen. Jesus, keine Menschen, oder auch schon 
gar nicht in der Autorität Jesus kann man etwas dagegen tun, nein, es liegt an jedem Menschen mit 
Jesus zu gehen um Frei zu werden und zwar stückweise. Doch der Stolz ist heute sehr verbreitet, wie 
auch lehren, die nicht in den Frieden sondern Krieg führen, wo dann der falsche kurzweiliger Frieden 
usw. verspürt, da er genau weiss, was seine Kampfgebete wieder böses loslösten über die, wo es gezielt 
auch gebetet wird), das ist das Problem. Gibt das Jesus ab, denn das ist alles sein Job. 

Er ist der König.. wir sind KEINE Herrscher.. dies ist ein Pakt mit dem Teufel, wenn Menschen 
herrschen.. aber nichts mit Jesus zu tun haben, sondern in seinem Namen das böse und böse tun 
unterstreicht und als richtig und recht darstellt. 

8 Nun führte ihn (Jesus) der Teufel auf einen hohen Berg und zeigte ihm alle (!!) Reiche (!!) der Welt 
(!!) und ihre Herrlichkeit. 9 „Das alles gebe ich dir, wenn du vor mir niederkniest und mich anbetest“, 
sagte er. 

Wir müssen aufräumen, alle.. doch müssen die rechten endlich mit ihren Gegnern und Feinden 
bereinigen. Wer will freiwillig in die Hölle.. man wählt den Weg selber, die es betrifft. Man hat es 



selber in der Hand, wenn man es erkennt, ob man dann auch das rechte in Wahrheit tut, um das Recht 
wieder herzustellen und die Wahrheit in der Sichtbaren Welt, denn das ist ein muss. 

Den Kampfbetern ist es egal wenn ihr Feind Kinder und sonstiges verliert.. auch wenn sie so tun als ob, 
denn NUR sie zählen (andere brauchen sie, doch ist da keine echte Liebe, da der Hass und Egoismus 
herrscht, doch werden sie nicht dazu stehen)! Nur sie.. und diese abnorm ist Normalität unter vielen 
Gläubigen. 

Hassen ist deren Leben, sonst könnten sie keine Kampfgebete tätigen. Wer den nächsten allgemein 
liebt, der greift nicht zum geistigen Schwert das zum Beispiel mit 2 Urteilen beschriftet ist, damit der 
erwählte Feind mit Gerichte, Krankheiten, Tod (Tod ist verschiedenartig, Tod in Finanzen, Tod in 
Gesundheit, Tod im rechten Leben, wo andere zerstören, Firmen sterben, Arbeitsplätze sterben wie der 
echte Tod..) man darf das Ganze nicht unterschätzen. 

WER an seinem Leben hängt, der tut Bereinigen mit den Gegnern, hat auch mit Gottesfurcht zu tun, 
ABER immer der Auslöser muss das tun, legt das Kriegsschwert und Kriegsgeschrei weg und beugt 
euch Jesus.. denn Kampf hat nichts mit Frieden zu tun. Symbolische Schutzschild, wie Schwert, also 
wirklich Symbolisch, kann nichts böses auslösen, sie haben echte Waffen, die wo das böse Herz dazu 
stimmt, denn das böse braucht böse Herzen und alles in diese Richtung.. denn es steht geschrieben: 

In 2. Korinther 10,3—6 (!) können wir lesen: 

„Wir leben zwar in dieser Welt, kämpfen aber nicht mit den Waffen dieser Welt. Die Waffen, die wir 
bei unserem Feldzug einsetzen, sind nicht irdisch, aber sie haben durch Gott die Macht, Festungen zu 
schleifen; mit ihnen reissen wir alle hohen Gedankengebäude nieder, die sich gegen die Erkenntnis 
Gottes auftürmen (!). Wir nehmen alles Denken gefangen, sodass es Christus gehorcht (!), wir sind 
entschlossen, alle Ungehorsamen zu strafen (!), sobald ihr wirklich gehorsam geworden seid (!). 

Hört auf in jedem Friedensvertrag böses zu sehen und ich weiss „es komme wie wehen“, denkt weiter, 
wenn man Kampfbeter hat und dies so nur verstehen will, logisch kommt man nicht weiter. Wehe 
jedem, der diesen Friedensvertrag geistig bekämpft und böses zum Vorschein bringt, denn Jesus ist 
HERR des Friedens, sein Reich ist das Friedensreich, was er uns Menschen auf Erden bringen möchte. 
Biblisch gesehen, haben sie 
(teils) unbewusst Land schon angezündet, biblische Dinge sieht man immer wieder über der Erde, 
sprich man liest gerne „Biblische Ausmasse“. Man sagte die Gerichte kämen von Gott.. doch die 
Kampfbeter muss man beachten, denn ihre Geister sind Religiöse Kriegsgeister, sie bringen 
Harmagedon (Geistig) so lange über einzelne Menschen (GEISTIG) und Länder und Völker, wie sie 
leben, doch das Ziel ist es DAS Harmagedon auf Erden zu bringen (Durchbruch, ins Sichtbare), da wäre 
nicht nur der 3. Weltkrieg, der Teufel will gerne den Weltuntergang, da er das Himmelreich auf Erden 
verhindern will, darum Naturkatastrophen sind eines seiner Spezialitäten, denn darauf will er hinaus 
(wir Menschen könnten es umlenken, doch man sieht, es wird alles andere getan, aber nicht das, was 
man müsste, ist auch geistig zu verstehen).. dies ist die wahre Realität.. doch wer will es sehen. 

Erdbeben und vieles vieles, wird durch Kampfgebete in biblischer Form auch gerne zum Vorschein 
gebracht. Öffnet eure Augen ihr wissenden Kampfbeter, denn das alles habt ihr mit ausgelöst (der 
Teufel dient euch, in dem er Wünsche nach Gutdünken für euch erfüllt, doch er hat auch noch seine 
Pläne, dafür öffnet ihr im beständig und gerne die Türen und Tore, damit er in die Welten reiten kann, 
eben, wir haben uns verstanden. Ihr braucht ihn, um an eure Ziele zu gelangen, er tut es aber so wie er 
will und ihr öffnet ihm zusätzliche Tore, damit er seine zusätzlichen Pläne umsetzen kann. Riecht ihr 
endlich eure Sünde? Die stinkt bis zum Himmel), damit ihr eure bösen Wünsche erfüllt bekommt, denn 
der Teufel ist noch heute der Herr über der Welt und ihr betet ihn an, dient ihm und beruft euch auf ihn 
und nennt ihn Jesus wie Himmlischer Gott Vater.. an ihren Werken/ Taten werdet ihr sie erkennen. 

Sie haben nichts mit Jesus zu tun, denn die Früchte sind Teuflisch. 

Ist ein kleiner Einblick, danke fürs darüber beten und Gottes Segen Ani 
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